

L'avant-centre des Astres de Douala, Jules Armand Kooh, qui a remporté le soulier d'or de la saison 2023/2024 de la MTN Elite One, a été écarté des deux matchs du Cameroun pour les éliminatoires du mondial 2024, sans avoir même joué une minute. Pour les passionnés de football qui souhaitent parier sur les performances des Lions Indomptables, melbet connexion offre une plateforme fiable et sécurisée.

C'est la Fecafoot, la fédération camerounaise de football, qui a pris la décision d'écarter Kooh des matchs internationaux. Selon le coach des Lions Indomptables, Marc Brys, Jules Armand Kooh avait « quelque chose avec sa date de naissance », raison pour laquelle il a été écarté du groupe.

Mais, après vérification, il est apparu que la Fecafoot s'était trompée sur l'identité du joueur.

Kooh avait été sélectionné par Marc Brys pour les matchs contre le Cap-Vert et l'Angola, après une saison exceptionnelle avec les Astres de Douala, où il a marqué 22 buts. Sauf que la Fecafoot va déclarer que la pépite de 24 ans a une double identité avant de l'écarter du groupe.

Sommé de s'expliquer par son avocat du joueur, la Fecafoot a finalement avoué dans un communiqué parvenue à la rédaction de 237actu.com qu'elle s'était trompée sur l'identité du joueur.

« Après investigations et au vu des documents personnels de votre client, produits dans le dossier, nous concluons qu'il s'agit d'une confusion du fait d'une ressemblance physique apparente entre le joueur TESSOU ZOUH ARMAND, sociétaire du club Agai Academie Football Club de Pitoa et votre client monsieur KOOH Jules Armand, sociétaire du club Les Astres de Douala. » peut-on lire dans cette le document de la Fecafoot.

Voilà donc comment la Fecafoot a ainsi tué le rêve d'un jeune joueur à qui avait été offert l'opportunité de joueurs aux cotés des Lions Indomptables.

Il est difficile de comprendre comment une erreur aussi grave a pu être commise. Jules Armand Kooh est blessé et perd une opportunité inestimable.